

♪第26回 心の鐘コンサート♪ アンケートより



令和5年11月22日 第26回心の鐘コンサートにご来場いただいたお客様より、多くのアンケートをいただきました。ありがとうございました。その一部をご紹介します。

*毎年この季節になると楽しみなひとときです。休み時間になると利用者の方々があちらこちらで知り合いの顔に手を振ったり、声を掛け合ったりしているのもなごやかなひと時です。楽しそうな顔があふれていますね。運営しているスタッフの方々の苦勞が感じられます。

*われもこうで演奏される方々、練習大変だと思いますが、コーラスがしっかり合っていてきれいです。ビデオのコメントは、わかりやすく愛ある言葉でした。

*男女とも声が良く出てよかった。成長がみられた。手話の方たちも一生懸命でよかったです。テーマ「平和」について考えさせられた。西村さん良かった。また聴きたいです。

*合唱メンバーが曲紹介をしたり、スピーチクラブがインタビューするのがすばらしかったです。ぜひ次回以降も続けていただきたいです。



*音楽クラブの皆様がたくさん歌を覚えていて驚きました。フルートやホルネット、クラリネットもとても素敵な音色でした。ピアノ素晴らしかったです。涙が出ました。タップダンスも上手でした。衣装もかわいかったです。

*合唱の声、年々きれいで練習の成果が出ていると思いました。毎年工夫してステージを作り上げていること、素晴らしいです。心があたたかくなるコンサートをありがとうございました。

*世界は戦争に向かっていく中で、皆さんが平和を祈りながら笑顔で歌い、踊っている姿がとても頼もしく思いました。日常で多くの苦勞が今後あると思いますが、きびしい練習と努力を忘れず、前進、前進、頑張ってください。

*日々のお仕事の中で、それぞれが時間を作ってここまで作り上げてきたのだらうと思うと、本当に頑張ってこられたのだらうと思います。来年も期待しています！



*スピーチクラブの加藤さん 小林さん しっかりとわかりやすくインタビュー とても上手でした。今年も見事なコンサート 幸せなひと時でした。ありがとうございました。



*西村さんのステキなピアノ演奏でしたが好きなのはマツケンサンバというお話にほっこりしました。まじめな顔でノリノリなギャップが良かったです。

*毎年聴いています。合唱も本当に声もそろってきれいなハーモニーとなり上達しています。毎回元気をいただいています。ゲストのピアノとタップダンス 音楽とは上手に弾くことではなく、心からの気持ちを表すことだと改めて感じました。ピアノ演奏の合間のストレッチ、可愛かったです。タップダンスもとても楽しみました。

*皆さんが一生懸命準備され本番で力を発揮されてとても素晴らしい舞台でした。フルート、ホルネット、クラリネットすてきでした。タップダンス、月光、マツケンサンバとても良かったです。スピーチクラブの皆さんも進行上手でした。インタビューでより深くそれぞれのがんばっているところがわかりました。

*コンサート大成功おめでとうございます。今年も楽しいコンサートに参加でき、嬉しかったです。毎年開催のために、たくさんの練習を重ねてこられたのだらうなと思ひながら拝見しています。歌声素敵でした。ふるさとには心にしみました。また来年楽しみにしています。



*合唱 年々上達されていますね。素敵なハーモニーでした。手話クラブ、スピーチクラブの皆様 頑張っている姿に感動しました。タップの山田さん 軽やかな難しいリズム 衣装も素敵で笑顔も最高でした。

*笑顔にさせていただきました。楽器演奏、スピーチ、手話と、合唱のみならず本当にステキでした。来年も楽しみにしています。笑顔の輪 確実に広がりました。私の心の花もひらきました。ありがとうございました。



*われもこう 今回は楽器が加わって更によかったと思います。オリジナルスマイル 音楽と手話の人たちが楽しそうにしているのを見て、こちらでも自然と拍手して口角があがりました。今年のテーマが「平和」という事ですが、早く戦争が終わってほしいです。自然災害と違って人と人の争いなのでやめれば済むことなのに・・・西村さんすべて楽譜なしで頭の中にはいつているのはすごいです。



*いつもありがとうございます。やはり印象的な曲は「われもこう」です。毎年聴いていますが元気をもらいます。

【メンバー紹介映像について】

*職場の紹介、メンバーの紹介が見られてよかった。働いている姿はなかなか見られないのでよかった。
*皆さん生き生きと仕事なさっていてすばらしい。